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Anúncios em parceria com o Venda Livre Martinópolis. Anuncie no Facebook/Venda Livre Martinópolis e copie para Face-
book/Jornal Folha da Cidade.

Compra - Vende - Troca - Empregos
Vende-se Celta Super Energy 1.4, 
prata, 4 portas, ano 2005, ar, vidro, 
trava e alarme. Conservado.
Fone: (18) 99705-1747

Vendo geladeira marca Continental 
270 litros em ótimo estado de conser-
vação, Fone: (18) 99617-2011

Vende-se uma casa no Jardim 
Scatalon
Fone: 99735-7607

Gol G5 ano 2010 , única Dona, docu-
mentação ok. R$ 21.000
Fone: (18) 99725-6703

Vendo Moto CB 300 “NP”
Valor R$ 3.700 Ano 2012/12.
Fone: (18) 99789-0565

Gol city trend 4 portas 1.0 fl ex, básico 
trava + alarme, acompanha som dvd 
Pioneer, quilometragem baixa, docu-
mentação ok. Fone: (18) 99741-8301

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
DE ASSEMBLÉIA GERAL 

ORDINÁRIA PARA ELEIÇÃO 
DA DIRETORIA DA APAE DE 

MARTINÓPOLIS
 
A APAE de Martinópolis, com sede 

nesta cidade, na Rua José Maria San-
ches, nº 159, bairro Centro, através de 
sua Diretoria Executiva, devidamente 
representada por seu Presidente Sr. 
JESUS MARTIN, CONVOCA através 
do presente edital, todos os associa-
dos especiais e contribuintes da APAE, 
para Assembléia Geral Ordinária, que 
será realizada na sede da APAE, às 
19h, do dia 28 de Novembro de 2016, 
com a seguinte ordem do dia:

1- Apreciação e aprovação 
do relatório de atividades da gestão 

2014/2016.

2- Apreciação e aprovação das 
contas dos exercícios 2014/2016, me-
diante parecer do Conselho Fiscal.

3- Eleição da Diretoria Executiva, 
Conselho de Administração e Conse-
lho Fiscal da APAE de Martinópolis, em 
cumprimento ao disposto no artigo 25, 
inciso III e 26 do Estatuto padrão da 
APAE de Martinópolis.

4- A inscrição das chapas candi-
datas deverá ocorrer na Secretaria da 
APAE até 20 (vinte) dias antes da elei-
ção, que se realizará dentre as chapas 
devidamente inscritas e homologadas 
pela comissão eleitoral. (art. 58, inciso 
I, do Estatuto padrão das Apaes)

 
5- As chapas deverão atender o 

disposto no art. 58 e incisos do Esta-
tuto padrão das Apaes.

   
6- A Assembléia Geral instalar-

-se-á em primeira convocação às 
19h00min horas, com a presença da 
maioria dos associados e, em segun-
da convocação, com qualquer número, 
meia hora depois, não exigindo a lei 
quorum especial (art.24, §2º, do Esta-
tuto padrão das Apaes).

 
Martinópolis, 21 de Outubro de 

2016.

ASSOCIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS DOS EXCEPCIONAIS - APAE

PREFEITURA MUNICIPAL DE MARTINÓPOLIS-SP
RESOLUÇÃO CMAS Nº. 14 , 
DE 13 DE AGOSTO DE 2016.

Aprovação das Prestações de 
Contas Final de 2015 do:

IGD – SUAS
PBV – SCFV – CRAS

A Plenária do CONSELHO MU-
NICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 
(CMAS), em reunião extraordinária 
realizada no dia 13 de agosto de 
2016, no uso da competência que lhe 
confere a Lei Municipal nº. 2.021 de 
28/11/1995, que cria o CMAS.

CONSIDERANDO, o art. 204, II, 
da Constituição Federal/88, estabelece 
como diretriz à realização das ações 
governamentais na área da assistência 
social a participação popular, por meio 
de organizações representativas, na 

formulação das políticas e no controle 
das ações em todos os níveis.

CONSIDERANDO, o ofício nº. 
574/2016 da Prefeitura Municipal, que 
encaminha Prestação de Contas Final 
do PBV - SCFV - CRAS do exercício de 
2015 para Análise e emissão do Pare-
cer Conclusivo do Conselho Municipal 
de Assistência Social, no valor de R$ 
111.800,00, acrescidos de rendimentos 
de aplicação remunerada no valor de 
R$ 2.669,88, totalizando o valor de R$ 
114.469,88;

CONSIDERANDO, o ofício nº. 
602/2016 da Prefeitura Municipal, que 
encaminha Prestação de Contas Final 
do IGD - SUAS do exercício de 2015 
para Análise e emissão do Parecer 
Conclusivo do Conselho Municipal 
de Assistência Social, no valor de R$ 
5.793,65, acrescidos de rendimentos 

de aplicação remunerada no valor de 
R$ 384,75, totalizando o valor de R$ 
6.178,40, este conselho emite parecer 
conclusivo favorável após análise da 
referida prestação de contas.

R E S O L V E, 
Art. 1º - Aprovar e emitir parecer 

conclusivo favorável às Prestações de 
Contas Finais de 2015 dos:

IGD – SUAS
PBV – SCFV – CRAS
Art. 3º - Esta resolução entrará em 

vigor a partir da data de sua publica-
ção.

Registre-se, publique-se e cum-
pra-se.

Conselho Municipal de Assistência 
Social de Martinópolis, 13 de agosto de 
2016.

JOSÉ BORDIN JUNIOR
Presidente

OUTUBRO ROSA

Por Rafael Carlos Dias

A enfermeira Amanda afirma que quanto antes ocorrer a descoberta da 
doença, maior é a chance  de cura

Rafael Carlos Dias

Juntas contra o câncer de 
mama, as Unidades Básicas 
de Saúde (UBS) do municí-
pio � carão abertas até às 20h 
nesta semana. Na ocasião, 
será realizada a coleta de ma-
terial para exame preventivo 
e a solicitação de mamogra-
� a em Rancharia, SP, para as 
mulheres acima de 50 anos.

Na terça-feira, 25, o ho-
rário especial será na UBS 
Doutor José Carlos Macuco 
Janini (Centro). Na quarta-
-feira, 26, quem estende o 
horário é a ESF Felintra Al-
ves do Santos (Alegre 1). Na 
quinta-feira, 27, será na UBS 
Antenor Biazini (Hideo Na-
gai), ESF Nanico Sucuyama 
(Vila Escócia), Josenaldo 
José Medeiros (Grevilha), 
Rosângela de Souza (Epa-
minondas) e José Cardoso 
Brochado (Alegrete 2). E na 
sexta-feira, 28, o horário será 
estendido até às 20h no ESF 
Jane de Paula (Jardim Paulis-
ta). No ESF Caetano Mala-
volta (Teçaindá) não haverá 
horário especial, porém, os 
exames estão sendo realiza-
dos diariamente. 

Conforme a enfermei-
ra Amanda Barbo Maciel, o 
maior objetivo é a detecção 
precoce do câncer do colo de 

Unidades Básicas de Saúde realizam 
“Dia D”

útero e do câncer de mama: 
“Quanto antes a descoberta 
da doença, maior a chance 
do sucesso no tratamento”, 
explica. 

Além do Dia D, os postos 
de saúde realizam durante 
todo o mês exames preventi-
vos à saúde da mulher. Basta 
procurar um posto de saú-
de mais próximo e realizar 
agendamento. O horário de 
funcionamento das UBS é de 
segunda a sexta-feira, das 7h 
às 17h.

Este ano, a ação Outubro 
Rosa tem como tema “Cân-
cer de mama: vamos falar so-
bre isso?”. A mensagem enfa-
tiza a importância da mulher 
conhecer suas mamas e � car 
atenta às alterações suspeitas.

CÂNCER DE MAMA

É uma doença causada 
pela multiplicação de células 
anormais da mama que for-
mam um tumor. Há vários 
tipos e alguns têm desen-
volvimento rápido enquanto 
outros são mais lentos.

De acordo com o Ins-
tituto Nacional do Câncer 
(Inca), são esperados 57.960 
casos novos de câncer de 
mama este ano no Brasil. A 
idade é um dos mais impor-
tantes fatores de risco para a 
doença. Cerca de quatros em 
cada cinco casos ocorrem 
após os 50 anos. Outros fa-
tores que aumentam o risco 
da doença são ambientais e 
comportamentais, fatores da 
história reprodutiva e hor-
monal e fatores genéticos e 
hereditários.

Na última terça-feira, 18, 
foi publicado no Diário O� -
cial a sentença que julga le-
gais as admissões de pessoal 
efetivados pela Prefeitura de 
Martinópolis por meio de 
concurso público, no ano de 
2010 durante a administra-
ção de Waldemir Caetano de 
Souza e Antonio Leal Cor-
deiro. 

Entre as falhas aponta-
das pela Unidade Regional 
de Presidente Prudente esta-
vam o prazo de convocação 
dos candidatos em desacor-

do com a lei; estipulação de 
comprovação de requisitos 
antes do momento da posse 
e ausência de previsão de vis-
tas das provas. 

A Fazenda Pública do 
Município apresentou as jus-
ti� cativas e asseverou que o 
prazo de convocação obede-
ceu à regra do edital a qual 
estava vinculado e não houve 
dolo, má-fé nem prejuízo de-
corrente do apontamento.

Esclareceu que não hou-
ve reclamação de candidatos 
em relação à regra em debate, 
e quanto à ausência de pre-
visão de vistas das provas e 
vedação de fornecimento de 
seus exemplares, tais falhas 

seriam corrigidas. Enfatizou 
ainda que não houve prejuí-
zo aos candidatos. 

O auditor Samy Wurman 
entendeu que a matéria me-
rece juízo de regularidade e 
não se mostra graves o su� -
ciente para denominar uma 
irregularidade, tanto que a 
própria inspeção relevou os 
fatos apontados. 

Dessa forma, julgou le-
gais os atos de admissão dos 
servidores e determinou que 
fosse disponibilizado o aces-
so dos candidatos ao cader-
no de questões, para que não 
 incida em violação dos prin-
cípios constitucionais da am-
pla defesa.

SENTENÇA

Tribunal de Contas julga legais nomeações 
de servidores em 2010

Por Poliana Possatti
MTb 79.918

A entrevista com o candi-
dato a vereador eleito desta 
semana é Ricardo Trombini, 
38 anos, que obteve 689 vo-
tos nas eleições municipais. 

Trombini nasceu e sem-
pre residiu em Martinópolis. 
Filiado ao Partido Democrá-
tico Trabalhista (PDT) há 
seis anos, durante a campa-
nha eleitoral � cou conhecido 
pelo seu bordão “Não inven-
ta, vote 12190”. 

O candidato eleito é fun-
cionário público estadual há 
14 anos e exerce a função de 
agente de segurança na Peni-
tenciária Tacyan Menezes de 
Lucena. É casado há 10 anos 
com Ana Angélica Sanches 
Flumignan Trombini, união 
que lhe deu seus dois � lhos: 
Heitor e Helena. 

Católico, atua na liturgia 
da igreja Santa Bibiana e na 
Pastoral Familiar. É mem-
bro do conselho de alimen-
tação escolar (� scalização 
da merenda) e sempre teve 
participação na área social 
como voluntário na Vila Vi-
centina Frederico Ozanam 
e na Associação de Pais e 
Amigos dos Excepcionais 
(Apae) onde atualmente de-
sempenha a função de dire-
tor social, colaborando com 
a realização de campanhas e 
eventos para ajudar nas des-
pesas da entidade. 

Foi convidado a se � liar 
ao PDT, em um momento 
que, segundo ele, o partido 
buscava uma nova cara para 
atrair mais pessoas para a 
política. Como voluntário, 

viu na política uma oportu-
nidade para tentar resolver 
o problema das instituições 
ou ao menos ameniza-lo. 
“Percebi que por meio da 
política era a forma que eu 
tinha de poder ajudar ainda 
mais a minha comunida-
de. Por mais que exerça um 
trabalho voluntário e ajude 
as instituições, a gente sabe 
que é através da política que 
conseguiremos transformar 
de fato esses lugares e se há 
a necessidade de tantas pes-
soas ajudarem as entidades, é 
porque o poder público está 
falhando”, esclarece Trombi-
ni. 

Para o futuro vereador, ser 
voluntário é uma das coisas 
mais importantes que já fez. 
“Todos deviam exercer um 
período nessa função, pois 
quem exerce sente de perto a 
instituição. Quando fazemos 
o voluntariado a gente faz 
mais por nós mesmos do que 
pelo próximo. O carinho e a 
energia que retorna pra gente 
é muito melhor”, conta. 

É a primeira vez que 
Trombini se candidata a um 
cargo no Legislativo, mas ex-
põe que sempre teve espírito 
político, desde muito jovem 
quando foi representante de 
classe na escola e represen-
tante do diretório acadêmico 
durante a faculdade. Ricardo 
relembra o dia em que foi à 
Brasília com o movimento 
estudantil, na época em que 
cursava Direito na Unoeste, 
para protestar e pedir a cas-
sação dos senadores Antônio 
Carlos Magalhães, José Ro-
berto Arruda e Jader Barba-
lho. O protesto foi transmi-
tido ao vivo pela TV Senado 

e ganhou repercussão na mí-
dia nacional em meados de 
2001.  

Mesmo antes da sua pos-
se, Trombini informa que já 
conquistou parceiros que se-
rão fundamentais para o de-
senvolvimento do seu traba-
lho no Legislativo pelos pró-
ximos quatro anos. Segundo 
ele, os deputados federais 
Fausto Pinato, e Major Olím-
pio Gomes já manifestaram 
apoio a sua legislatura. Tam-
bém contará com o apoio dos 
deputados estaduais Ed � o-
mas, que possui uma proxi-
midade muito grande na área 
social, e Coronel Camilo que 
já veio a Martinópolis e está 
muito interessado em ajudar 
a cidade, e que, de acordo 
com Trombini, tentará inse-
rir esses políticos para abrir 
as portas para o Legislativo 
e também para o Executivo. 
“O partido político é impor-
tante, mas temos que buscar 
parceiros em todas as par-
tes políticas. Esses quatro 
deputados não fazem parte 
do PDT, mas eles enxergam 
a vontade que eu tenho em 
ajudar o município”, ressalta. 

Sobre o primeiro ano de 
trabalho na Casa de Leis, 
Trombini reconhece que o 
município passa por di� cul-
dades e a prioridade é manter 
o diálogo e de� nir as priori-
dades com os demais verea-
dores. Os primeiros projetos 
que pretende desenvolver em 
2017 estão na área de infra-
estrutura urbana, problemas 
com o recapeamento do as-
falto; saúde, visando sanar 
os problemas da Santa Casa; 
abastecimento de água, pois 
pretende analisar e enten-

LEGISLATIVO 2017/ 2020

Ricardo Trombini conta com apoio de quatro deputados durante legislatura
“O partido político é importante, mas temos que buscar parceiros em todas as partes políticas”, contou o candidato eleito se referindo aos 

deputados Fausto Pinato, Major Olímpio, Ed � omas e Coronel Camilo, que sinalizaram apoio a seu mandato

Por Poliana Possatti
MTb 79.918

Ricardo 
Trombini obteve 
689 votos

 Divulgação der melhor a distribuição de 
água no município, já que 
alguns bairros sofrem com 
problemas no abastecimen-
to; tratamento do esgoto 
para acabar com o apare-
cimento de escorpiões em 
alguns bairros, e ainda criar 
um local adequado para cães 
e gatos abandonados e fazer 
o controle populacional des-
ses animais nas ruas. 

Trombini pretende ainda 
promover debates e audi-
ências públicas para reunir 
categorias e identi� car as 
di� culdades.  Acredita que a 
votação expressiva vai muito 
além de suas propostas de 
campanha e se deu em ra-

zão da sua história de vida 
dentro da cidade. Ricardo 
Trombini agradece todos os 

eleitores, família e amigos 
que acreditaram nele e abra-
çaram a causa.


